

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PRIMERA PIEDRA ESTACIÓN NÁUTICA EN MEANGUERA DEL GOLFO, LA UNION

30 DE MARZO DE 2006

UNO DE LOS INTERESES DE UN GOBERNANTE DEMOCRÁTICO, TIENE QUE VER CON EL TRABAJO PERMANENTE PARA LOGRAR EL PROGRESO DE SU PAIS, GENERANDO EL DESARROLLO SOSTENIBLE DE LAS DISTINTAS ÁREAS Y LA EJECUCIÓN ESTRATEGICA QUE GARANTICE LA ESTABILIDAD Y SOBERANÍA DEL TERRITORIO NACIONAL.

POR ESTA RAZÓN, DESDE QUE ASUMÍ LA PRESIDENCIA DEL PAIS, ME COMPROMETÍ A TRABAJAR POR TODOS LOS SALVADOREÑOS, EJECUTANDO LOS PROGRAMAS QUE MÁS SE AJUSTEN A LAS NECESIDADES DE CADA REGIÓN, PARTIENDO DE UNA BIEN ENTENDIDA VISIÓN DE PAIS, PARA EL LOGRO DEL BIENESTAR COMUN.

POR ESA RAZÓN, NUESTRO GOBIERNO, EL GOBIERNO DE EL SALVADOR, EL GOBIERNO DE TODOS USTEDES, HA TENIDO UNA ADMINISTRACIÓN PRESIDENCIAL QUE DA CONSTANTEMENTE RESPUESTAS, LAS CUALES NOS PERMITEN CUMPLIR CON HECHOS, LAS PROMESAS QUE UN DÍA HICIMOS EN CADA MUNICIPIO, INCLUYENDO ESTE, QUE ES TAN SALVADOREÑO COMO SANTA ANA, COMO SAN SALVADOR, COMO USulután O COMO CUALQUIER OTRA PARTE DEL PAIS.

ESTE DÍA, HISTÓRICO POR MUCHAS RAZONES, QUEDARÁ REGISTRADO EN LA HISTORIA DE MEANGUERA, PORQUE HA LLEGADO EL MOMENTO DE INICIAR LA CONSTRUCCIÓN DE UN PROYECTO DE GRANDES PROYECCIONES, UN PROYECTO QUE CONTEMPLA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA ESTACIÓN NÁUTICA CONOCIDA COMO "MAYOR ROBERTO D'AUBUISSON", DESDE HACE MUCHOS AÑOS, EN RECONOCIMIENTO A ESE GRAN HOMBRE Y VISIONARIO, QUE SOÑÓ CON EL BIENESTAR Y DESARROLLO DE ESTA ZONA.

LE TOMAMOS LA PALABRA AL MAYOR ROBERTO D'AUBUISSON, Y EN ESTA OCASIÓN, AL COLOCAR LA PRIMERA PIEDRA DE ESTA GRAN OBRA DE INTERÉS SOCIAL, HAREMOS REALIDAD LA PETICIÓN DE SUS HABITANTES, GARANTIZÁNDOLES CON ELLO, QUE LA ISLA DE MEANGUERA NO SOLO ES PARTE DEL TERRITORIO INSULAR, SINO UNO DE LOS LUGARES DE MAYOR PROYECCIÓN TURÍSTICA DE EL SALVADOR.

EN ESTE CONTEXTO, EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, A TRAVÉS DE LOS DIFERENTES MINISTERIOS E INSTITUCIONES DEL ESTADO, EN COORDINACIÓN CON LA COMISIÓN DE DESARROLLO DEL GOLFO DE FONSECA, CONOCIDA POR SUS SIGLAS COMO **CODEGOLFO**, INICIA ESTA CONSTRUCCIÓN, LA CUAL INCLUYE CUATRO FASES: LA PRIMERA FUE LA ELABORACIÓN DE LOS INVENTARIOS DE RECURSOS DISPONIBLES.



EN LA SEGUNDA FASE, SE REALIZÓ LA FORMULACIÓN DEL PROYECTO EN SÍ Y EL TRASLADO DE LOS RECURSOS ASIGNADOS DE LAS INSTITUCIONES PARTICIPANTES, PARA DAR PASO A ESTA TERCERA FASE QUE HOY SE INICIA, LA CUAL CONSISTE EN EJECUTAR EL PROYECTO, PORQUE UNA DE LAS PRÁCTICAS RESPONSABLES DE NUESTRO GOBIERNO, ES HACER REALIDAD OBRAS QUE ESTÉN A NUESTRO ALCANCE Y QUE SEAN DE BENEFICIO COMUNITARIO. LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, HE DICHO SIEMPRE, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

LA CUARTA FASE CONSISTIRÁ EN LA LIQUIDACIÓN FINANCIERA Y EL RETORNO DE LOS RECURSOS EMPLEADOS A SUS LUGARES DE ORIGEN, CUANDO SE CONCLUYA LA OBRA, DESPUÉS DE HABER GENERADO UNA GRAN CANTIDAD DE EMPLEOS EN LA CONSTRUCCIÓN.

EL DESPLIEGUE TURÍSTICO RESULTANTE DE LA ESTACIÓN NÁUTICA, DEMANDARÁ SIN DUDAS DE RESTAURANTES, HOTELES, PARADORES Y TODA UNA SERIE DE SERVICIOS, QUE VAN A BENEFICIAR DIRECTAMENTE A LOS LUGAREÑOS, ESTO POR SUPUESTO GENERARA EMPLEOS.

ADICIONALMENTE, LA CONSTRUCCIÓN DE LA ESTACIÓN NÁUTICA PERMITIRÁ EL DESARROLLO MARÍTIMO SOSTENIDO, EL INCREMENTO DE LA PRESENCIA NAVAL PARA PROTEGER LOS INTERESES MARÍTIMOS DEL ESTADO SALVADOREÑO Y LA MODERNIZACIÓN DE LA CULTURA Y EDUCACIÓN INSULAR, CIMENTADA EN LOS VALORES PATRIÓTICOS SALVADOREÑOS.

DÉJENME DECIRLES QUE CON LA EJECUCIÓN DE ESTE PROYECTO, LEGAMOS AL FUTURO DEL PAÍS UN AMPLIO MARGEN DE EVOLUCIÓN SOCIAL, ECONÓMICA Y CULTURAL, POTENCIANDO LA POLÍTICA INTEGRAL DEL ESTADO, BASADA EN LA DEFENSA Y SEGURIDAD NACIONAL, LAS CUALES DEFINEN EL DESARROLLO DEL PAIS.

NUESTRO AGRADECIMIENTO A LOS HABITANTES DE MEANGUERA POR SUS ESFUERZOS Y ANHELOS DE SUPERACIÓN; AL ALCALDE DE MEANGUERA DEL GOLFO, A QUIEN TENGO QUE DECIRLE HOY VARIAS COSAS, VINE COMO CANDIDATO A ESTA ZONA, SEÑOR ALCALDE, PASANDOME EN LAS PANGAS, RECORRIENDO EL PUEBLO, ESCUCHANDO A LOS HABITANTES Y HACIENDOLES PROMESAS.

HOY HE VENIDO COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, Y CREO QUE HEMOS VENIDO UNAS TRES O CUATRO VECES, CUANDO INSTALAMOS LA COMISION DEL GOLFO, QUE PRECIDE EL DOCTOR GUTIERREZ CASTRO QUE ES EL COMISIONADO PRESIDENCIAL, CON TODO SU EQUIPO.

Y HEMOS VENIDO DESARROLLANDO OBRAS, HOY YA TIENEN AQUÍ TRES O CUATRO ESTACIONES DE RADIO, QUE ESCUCHAN LOS HABITANTES DE ESTA ZONA. HE PLATICADO



CON LOS RADIODIFUSORES Y LA TELEVISION VA A ESTAR MUY PRONTO, NO SOLO LA TELEVISION NACIONAL, LA CUAL REQUIERE DE UNA INVERSION DEL ESTADO, SINO LA TELEVISION PRIVADA, HE HABLADO CON TELECORPORACION Y OTROS CANALES Y ME HAN DICHO QUE PRONTO VAN A ESTAR AQUÍ YA CON SUS SEÑALES.

PERO YO RECUERDO QUE CUANDO VENIA DE CANDIDATO, FALTABA ESTA ESTACION NAUTICA, FALTABA LA SEÑAL DE LA RADIO, LA SEÑAL DE LA TELEVISION, FALTABAN MUCHAS COSAS, Y POCO A POCO, HEMOS IDO CUMPLIENDOLE LAS PROMESAS A ESTA ISLA, PORQUE USTEDES SEÑOR ALCALDE SON SALVADOREÑOS, TAN SALVADOREÑOS COMO LOS DE USulután, COMO LOS DE SAN SALVADOR, CON LOS DE SAN MIGUEL, Y EL GOBIERNO TIENE UNA PROYECCION ENORME, POR MUCHAS RAZONES.

PRIMERO, PORQUE LA GENTE QUE AQUÍ VIVE, LA PRIMERA RAZON ES HUMANA, LA GENTE QUE AQUÍ VIVE ES SALVADOREÑA; SEGUNDO POR RAZONES ESTRATEGICAS DEL CUIDO DE LA SOBERANIA NACIONAL; Y TERCERA, PORQUE ESTA ZONA TIENE UN GRAN POTENCIAL TURISTICO QUE VAMOS A EXPLOTAR POCO A POCO.

YO QUISIERA AGRADECER A LOS MINISTERIOS DE LA DEFENSA NACIONAL, OBRAS PÚBLICAS, AGRICULTURA Y GANADERÍA, AL FONDO DE INVERSION SOCIAL, A LA COMISIÓN EJECUTIVA PORTUARIA AUTÓNOMA Y A LA CORPORACIÓN SALVADOREÑA DE INVERSIONES, QUIENES HACEN POSIBLE LA EJECUCIÓN DE ESTA OBRA.

DESDE ESTA ISLA SALVADOREÑA, EN EL GOLFO DE FONSECA, QUIERO ENVIAR AL PUEBLO SALVADOREÑO UN IMPORTANTE MENSAJE:

EL FUTURO NOS ESPERA COMO UN PAÍS AMPLIAMENTE DESARROLLADO, EN DONDE LAS LIMITANTES TERRITORIALES NO SON MÁS QUE ESTÍMULOS PARA LA MOTIVACIÓN Y DINÁMICA DE SUS HABITANTES, RECONOCIENDO QUE LA GRANDEZA DE UN PAÍS SE MIDE, NO POR EL TERRITORIO O POR LA EXTERISION TERRITORIAL, SINO QUE SE MIDE POR LA VITALIDAD, POR EL TRABAJO, POR EL HONOR Y POR LA VALENTIA DE LOS HABITANTES.

Y ESTOS HABITANTES, ESTOS SALVADOREÑOS, DE LOS CUALES NOS SENTIMOS ORGULLOSOS SON VALIENTES, EL HECHO DE QUE EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA HAYA VENIDO YA EN TRES O CUATRO OCASIONES EN MI MANDATO A ESTA ISLA, LE MANDA UN MENSAJE A LA GENTE DE MEANGUERA Y A LAS ISLAS VECINAS, DE QUE USTEDES NO ESTAN OLVIDADOS Y QUE VAN A SEGUIR RECIBIENDO EL APOYO DEL GOBIERNO Y QUE HAY UNA COMISION ESPECIAL, ENCABEZADA POR EL DOCTOR GUTIERREZ CASTRO, QUE LE QUIERO AGRADECER SU ESPECIAL INTERES CON LA FUERZA ARMADA A LA PAR, SOBRE ESTA ZONA, QUE PARA NOSOTROS ES FUNDAMENTAL.

ASI ES QUE YO ME COMPROMETO SEÑOR ALCALDE, UNA VEZ MAS, A APURAR A LOS AMIGOS RADIODIFUSORES, AQUÍ EL DOCTOR GUTIERREZ CASTRO TAMBIEN TIENE



BUENAS AMISTADES AHÍ EN LA TELEVISION, VAMOS A HABLAR CON LOS AMIGOS, PARA QUE LAS SEÑALES DE TELEVISION, DEFINITIVAMENTE DAN SEÑALES QUE SE HAN VISTO SIN NINGUNA DIFICULTAD.

YO ME ACUERDO QUE CUANDO EL EX PRESIDENTE CRISTIANI VINO HACE MUCHOS AÑOS ACA, CUANDO SE PUSO LA ENERGIA ELECTRICA, LA TELEFONIA, LE DECIAN PRESIDENTE CALLEJAS, ME IMAGINO QUE PARA UN PRESIDENTE, SE QUEDO IMPACTADO, Y SE COMENZO A INVERTIR EN ESTA ZONA, POCO A POCO.

HOY A PENAS ME BAJE DEL HELICOPTERO Y RECORRI ESTAS CALLES PARA LLEGAR A ESTE SITIO, DONDE ESTAMOS CELEBRANDO EL ACTO, COMENCE A VER UNA SERIE DE OBRAS, DEL ACTUAL ALCALDE, REELECTO POR SU POBLACION, PORQUE HA HECHO UN BUEN TRABAJO, TODAS LAS OBRAS QUE SE HAN HECHO, Y ME DECIAN TONY, TONY, PORQUE A MI NO ME DICEN PRESIDENTE, A MI ME DICEN TONY, Y ME GUSTA QUE ME DIGAN TONY SACA, PORQUE ESE ES MI NOMBRE, ESE ES EL NOMBRE CON EL QUE ME HAN CONOCIDO TODOS LOS SALVADOREÑOS Y QUE SATISFACCION ES LLEGAR A LA ISLA AQUÍ Y QUE NO ME DIGAN OTRO NOMBRE, SINO QUE ME DIGAN EL NOMBRE QUE TENGO.

ASI ES QUE COMO PRESIDENTE DE EL SALVADOR, COMO EL TONY SACA DE SIEMPRE COMO ME HAN CONOCIDO, A MI ME ALEGRA QUE YA MEANGUERA ESCUCHE NOTICIAS, INFORMACION Y MUSICA DE EL SALVADOR, Y PRONTO ESTARAN LAS SEÑALES DE TELEVISION, PERO HEMOS AVANZADO ALCALDE, DESDE LA PRIMERA VEZ QUE ME FUE A RECIBIR EN LA PANGA, CUANDO NOS BAJAMOS EN LA ARENA Y NOS MOJAMOS AHÍ LOS PIES EN LA ARENA DE ESTA ISLA PRECIOSA, DESDE ESA FECHA, HASTA EL DIA DE HOY, SI HACEMOS UN RECUENTO, LE HEMOS CUMPLIDO A LOS HABITANTES Y LES VAMOS A SEGUIR CUMPLIENDO.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A EL SALVADOR, QUE DIOS BENDIGA A MEANGUERA DEL GOLFO, QUE DIOS BENDIGA TODO ESTE DEPARTAMENTO DE LA UNION, Y ME HE MOVIDO HASTA ESTE SECTOR, PORQUE CADA OBRA QUE HAGAMOS EN ESTE SECTOR SIN DUDA VA A CONTRIBUIR AL BIENESTAR GENERAL DE LA POBLACION QUE AQUÍ VIVE Y QUE VIVE EN TODAS LAS ILAS DE ESTE SECTOR.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE BUENO QUE VAMOS A HACER OTRA OBRA EN ESTE LUGAR.

